



Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	279
Prix	630 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Nous vous proposons à la vente, cette magnifique maison datant du début du siècle dernier d'une superficie de 84m2 nous offrant un bel environnement et d'une magnifique vue Mer dans un secteur recherché. Elle se compose au rez-de-chaussée d'un spacieux séjour, un cellier et une cuisine indépendante entièrement équipée. À l'étage, 3 belles chambres dont deux avec balcons, 3 salles d'eau, 3 toilettes et un cellier donnant accès à une piscine et aux extérieurs. Belles terrasses, cuisine d'été à réaménager, jardin. Accès pédestre pour accéder à la propriété.

We offer for sale this house dating from the beginning of the last century with an area of 84m2 offering us a beautiful environment and a magnificent sea view. It consists on the ground floor of a spacious living room, a pantry and a fully equipped independent kitchen. Upstairs, 3 beautiful bedrooms, two of which have balconies, 3 bathrooms, 3 toilets and a pantry giving access to a swimming pool and the exterior. Beautiful terraces, summer kitchen to renovate, garden. Pedestrian access to access the property.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

